



MENSAJES DE LA VIRGEN MARIA

DESDE EL MONTE DE BOADILLA DEL MONTE (Madrid)

(Miércoles 27 de Diciembre del año 2017; 9:30h. de la noche)

Mensajes de la Virgen María para Toda la Humanidad)

La Virgen María:

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.

Hijos míos con esta ligera brisa os purifico a todos, abro mi Corazón para unir el amor que os trae a este Santo Lugar.

Por eso hijos míos os doy Mi Bendición.

Sí hijos míos, hoy María está aquí, llena de Gracia, porque así lo ha permitido el Señor. Y María está aquí llena de Gracia porque quiere recoger el fruto de este árbol que es tan grande para el Señor.

Sí hijos míos, os estáis preguntando:

¿Estarán nuestros seres queridos?

Cómo van a faltar ellos, muchos, aquéllos que vienen, sí faltan, pero vuestros seres queridos el Señor abre sus manos y vienen como lágrimas a fortaleceros y a guiaros a los pies del Padre, ellos vienen con ese mandato de fortaleceros y haceros ver el camino del Señor, ellos no sienten ira, ni soberbia, porque aquél que está a los pies del Padre, solamente recibe amor, esa luz verdadera y por eso ellos vienen llenos de luz a fortalecer vuestros corazones, pero muchos de vosotros estáis llenos de ira y de soberbia, no dejáis que penetre en vuestros corazones.

Sí hijos míos, dejad la ira y la soberbia, apartadla de vuestros corazones y veréis como la Paz del Señor se apodera de vosotros y os hace caminar por un camino de gloria, por un camino de luz, por un camino de amor, pero ese amor tenéis que ofrecérselo a vuestros hermanos, a aquéllos que salen



al camino extendiendo las manos, no esperéis la recompensa aquí en la tierra sino que al más necesitado le ofrecéis el amor, los alimentos espirituales que el Señor está derramando sobre vosotros.

Sí hijos míos, por eso el Señor derrama Gracias sobre vosotros para que a la vez deis a aquéllos necesitados y cuanto más repartáis en el camino del Señor más grande se hacen vuestros corazones.

Sí hijos míos, por eso María se entristece cuando estáis aquí en oración y os está mirando en vuestros corazones que tenéis soberbia, que no sabéis amar al prójimo, solamente señalarle con el dedo.

Sí hijos míos, por eso tenéis que recapacitar y abrir vuestros corazones y seguir esta obra que el Señor ha puesto aquí para vosotros, para la salvación de las almas, no dejéis que del manantial deje de brotar ese agua, ese agua verdadera que aquél que la bebe con amor, con fe y esperanza no sentirá más sed. Por eso hijos míos, abrid vuestros corazones, no sentid reparo sino amad a aquél que tenéis a vuestro lado, no le levantéis falsos testimonios porque os estáis perjudicando, os estáis manchando. Sí hijos míos, no señaléis con el dedo, no juzguéis a vuestros hermanos, sino extendedles las manos y dadles ese amor que el Señor os está dando en estos momentos.

Sí hijos míos, hoy es un gran día para María porque está aquí con toda su Corte Celestial, porque viene a recoger el fruto de este árbol.

Son miles las almas que esta noche, están llegando, pidiendo la misericordia del Señor, pidiendo el amor del Señor, llegan como animales salvajes, buscando la luz, buscando las aguas, como aquellos animales buscando las aguas, pues así vienen los miles de almas buscando la luz, buscando el perdón, buscando la misericordia, llenos de yagas, arrastrando sus cadenas, mirándose y amándose unos a otros, abrazándose en estos momentos que el Señor está extendiendo sus manos para que suban a la luz y humildemente llegan buscando esa luz, llenos de humildad se van engarzando unos a otros. Si pudierais ver hijos míos que grandeza, con que amor se van engarzando unos a otros, ya no sienten angustia, ya no tienen



dolor, solamente tienen amor, por eso humildemente se van engarzando en el manto de María ¡qué grande es el manto de María! ¡ cómo se repletan los miles de almas que van subiendo a los pies del Padre!

Sí hijos míos, teníais que estar orgullosos de estar recibiendo estos mensajes aquí en este Santo Lugar donde muchos de vuestros hermanos dudan que María se refleje aquí en este Santo Lugar, que María llegue a poder comunicarse con los hombres.; pues en verdad os digo que María estará aquí por los siglos de los siglos, porque este Santo Lugar será una fuente para las almas que vienen buscando la luz.

María llamará a los hombres, llegará la multitud, el Santo Rosario estará aquí todos los días, vendrán de todos los rincones de la tierra, se dará en varios lenguajes y la Luz del Señor estará aquí noche y día, porque así el Señor lo ha querido y los pastores de la Iglesia vendrán a orar, vendrán buscando la Paz del Señor, traerán a su rebaño, sí hijos míos llegará ese día donde los hombres buscarán este Santo Lugar.

Por eso, seguid, seguid en humildad con el Santo Rosario “es la oración más grande que podéis ofrecerle al Corazón Inmaculado de María y al Corazón de Jesús” por eso María os llama, porque el Santo Rosario será en este Santo Lugar diario.

Sí hijos míos seguid con el Santo Rosario. Seguid llegando a este Santo Lugar, bebed de estas aguas que María os está ofreciendo, amaos los unos a los otros como amáis a Jesús; sí hijos míos, pero si no amáis a vuestros hermanos que los tenéis delante ¡cómo podéis amar a Jesús que no lo estáis viendo! Él va a brotar de vuestros corazones, pero muchos de vosotros tenéis el corazón cerrado.

Por eso hijos míos, María os pide oración, sacrificio y penitencia para que sigáis en oración en este Santo Lugar, el hombre intentará destruirlo, pero es tan grande la fuerza del Señor que llegarán a este Santo Lugar, se inclinarán y pedirán perdón y verán la Luz del Señor.



Por eso hijos míos, sed vosotros las columnas de esta obra que María ha puesto aquí en este Santo Lugar.

Habladles a los pastores de la Iglesia, habladles con humildad, con el corazón en la mano, intentad extender vuestras manos con amor, no sentid recelo, ni reparo al extender las manos a aquél más necesitado, no esperéis la recompensa aquí en la tierra, porque aquél que espera la recompensa aquí en la tierra, estará condenado por los siglos de los siglos, esperad la recompensa del Señor cuando lleguéis a su Reino.

Si hijos míos, por eso seguid con el Santo Rosario.

Tened presente en vuestras oraciones esos focos de guerra, esas epidemias, tanto mal como está brotando en la tierra, porque el mal se levanta, quiere confundir a los hombres, les quiere hacer ver que es obra del Señor, pero el Señor no actúa de esa manera, son las manos del hombre las que buscan el destruir, el dividir.

Sí hijos míos, por eso, seguid pidiendo en vuestras oraciones por España porque aún no han llegado esos momentos de tristeza, donde los hombres se van a enfrentar unos a otros, padres contra hijos, hermanos contra hermanos, será tan grande el caos hijos míos que los hombres van a sufrir.

El Señor está sosteniendo pero esos gobernantes que tienen el corazón vendido al mal, intentaran confundir a los hombres y destruir.

Pedídselo al Señor en vuestras oraciones. Hablad con los pastores de la Iglesia. Sí hijos míos habladles que Dios existe, que María está esperando que el hombre pida perdón, que el hombre ame a su prójimo como a él mismo, que el hombre no busque la riqueza aquí en la tierra, que el hombre busque el amor del Señor.

Sí hijos míos, por eso seguid con el Santo Rosario. Aquí en este Santo Lugar, tenéis el pastor que os guiará por este camino, por este camino de humildad, de amor, de fe y de esperanza, él os hablará, os enseñará el camino hacia el Señor, haced oído a aquello que el pastor os está hablando.



Sí hijos míos, por eso seguid con el Santo Rosario.

La Luz del Espíritu Santo cae sobre vosotros.

No os dais cuenta hijos míos que grandeza tenéis en vuestros corazones, que la Luz del Espíritu Santo venga aquí a este Santo Lugar a alumbraros y a fortaleceros.

Las manos de Mi Hijo os están haciendo la señal de la salvación. De mis manos brotan esos rayos, esos dones que María trae para la salvación de los hombres en la tierra.

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.

La Paz del Señor sea con todos vosotros hijos míos.

Adiós hijos míos. Adiós Madre. Adiós. Adiós.

ORACION:
EL MANTO DE MARIA CAE SOBRE LA CRUZ
LIMPIAD EL ROSTRO DEL SEÑOR Y SERA VUESTRA
SALVACION.

Limpiemos el Rostro del Señor con nuestra vida de amor, de humildad, de fe, de mansedumbre...de esperanza, de caridad...



HORARIO DEL SANTO ROSARIO COMUNITARIO: HORARIO DE INVIERNO.

Todos los días 27 de cada mes.....9:30h. de la noche.

Todos los miércoles.....5:00h. de la tarde.

Todos los sábados, domingos y fiestas de guardar. 9:00h. de la mañana.

Pág.web: <http://www.mensajesvirgenmaria.com>

Mail: mjsfz@hotmail.es